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Eleições 2024: Republicanos escolhe 
Renato e Pacheco já busca outra sigla
A disputa pela Prefeitura de Cascavel segue movimen-
tando os bastidores da política em todos os níveis. A notí-
cia da semana é a definição da candidatura de Renato 
Silva pelo Republicanos. O atual vice-prefeito de Cascavel 
recebeu a “unção” diretamente do presidente nacional 
da sigla, Marcos Pereira, que declarou: “Estou recebendo 
aqui (em Brasília) o Renato Silva, nosso vice-prefeito de 
Cascavel e dizer que o nosso partido Republicanos está 
com ele. Ele é o presidente do partido aí na cidade de Cas-

cavel e será o nosso candidato a prefeito na sucessão do 
prefeito Paranhos.” O vídeo amplamente compartilhado 
pelas redes sociais “desarruma” o tabuleiro político local 
e deixa o deputado estadual Marcio Pacheco, também 
do Republicanos, sem espaço no partido. Ainda ontem, 
Pacheco demonstrou sua contrariedade e desconforto 
com a decisão e anunciou: “Passo a trabalhar, objetiva-
mente, com o propósito de viabilizar minha candidatura 
em outra sigla partidária.” l Política 3
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Após três semanas da 
passagem do torna-

do categoria “F2” por 
Cascavel, que deixou 
um rastro de destrui-

ção, a “sujeira” ainda 
se acumula pelas ruas. 

Apesar do trabalho 
permanente, nem tudo 
foi removido e o servi-

ço deve demorar pe-
los menos mais duas 

semanas. No entanto, 
a quantidade de lixo 
já recolhido chama a 
atenção: mais de mil 

toneladas no total que 
precisam da destina-

ção correta. Segundo a 
Secretaria Municipal do 
Meio Ambiente, a esti-
mativa é que as equi-

pes já conseguiram 
executar cerca de 65% 

do trabalho.
l Geral 2
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DIVULGAÇÃO

REFORMA
CCJ vota relatório
dia 7 de novembro;
Senado quer texto 

na Câmara no dia 11
l Política 7

“CONCESSÕES”
Após “Centrão”
indicar comando
da Caixa, projetos

avançam na Câmara
l Política 5

Muita sujeira
para recolher
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falecimentos

Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

Cecilia Paludo Mosconi (86)
Cezenande Ribeiro De Almeida (65)
Antonio Wilmar De Souza (68)
Bruna Beatriz Rozolen (24)
Josefa Bartzik Gustavo Ferreira (66)
Alfredo Floriano De Castilho (87)

Cascavel – O tornado catego-
ria “F2” passou pela cidade nas 
primeiras horas da quarta-fei-
ra, dia 4 de outubro, deixando 
um rastro de destruição, com 
ventos superiores a 180 km/h, 
atingiu principalmente os bair-
ros Santa Cruz, Alto Alegre, 
Maria Luíza, Parque São Paulo 
e Cataratas, em um percurso 
que foi possível visualizar após 
imagens de drone registradas 
pelo próprio Poder Público 
municipal. Cerca de 30 horas 
depois, a Prefeitura de Casca-
vel publicou o decreto de situa-
ção de emergência. 

O decreto possibilita o 
saque do FGTS (Fundo de Ga-
rantia por Tempo de Serviço) 
para aqueles que têm o valor 
disponível (pessoa física) e 
ainda o acesso a linhas de cré-
dito com juros subsidiados às 
empresas (pessoas jurídicas) 
pela Agência de Fomento do 
Paraná. O decreto foi expedi-
do após um relatório da Defesa 
Civil e do Corpo de Bombeiros 
que apontou os danos do tor-
nado e, segundo a Prefeitura, 
existia um prazo de 15 dias 
para o valor ser liberado. 

Ocorre que mesmo com a 
publicação do decreto, é ne-
cessário que ele seja homolo-
gado pelo o MDR (Ministério da 

Cascavel – Depois de três se-
manas que o tornado deixou 
um rastro de destruição em 
Cascavel, a “sujeira” ainda se 
acumula pelas ruas com árvo-
res e galhos caídos e cortados, 
restos de telhas e muito entu-
lho. Apesar do trabalho perma-
nente, nem tudo foi removido 
e o serviço que deve demorar 
pelos menos mais duas sema-
nas. No entanto, a quantida-
de de lixo já recolhido chama 
a atenção: mais de mil tonela-
das no total que precisam da 
destinação correta. 

De acordo com o secretá-
rio de Meio Ambiente, Nei Ha-
veroth, a estimativa é que as 
equipes já conseguiram execu-
tar cerca de 65% do trabalho, 
mas tem ainda muita coisa a 
ser feita. “Estamos trabalhan-
do dentro da capacidade das 
equipes da secretaria. Temos 
uma demanda na cidade toda 
de trabalho diário e diminuí-
mos esse atendimento, mas 
não podemos deixar de aten-
der, por isso, as equipes estão 
conciliando atender as deman-
das diárias que temos e ir aten-
dendo aos pedidos [de retirada 
dos entulhos]”, explicou. 

Haveroth destacou que é 
importante que as pessoas te-
nham paciência, já que é um 
caso que não estava previsto, 
mas o atendimento será feito e 
estão empenhados para termi-
nar o quanto antes. “Estamos 
pedindo apoio de algumas 
secretarias com o caminhão 
caçamba, para conseguirmos 
agilizar um pouco mais e ter-
minar o quanto antes nessa 
reta final”, salientou. 

O secretário lembrou que 
no primeiro momento o tra-

Tornado: Mil toneladas de sujeira já foram
recolhidas, mas trabalho ainda continua

balho ficou concentrado na 
desobstrução de vias e corte 
de árvores, já que com a pas-
sagem do tornado, muitas 
árvores tiveram os galhos ra-
chados. “Fomos fazendo aqui-
lo que era prioritário, agora 
temos que fazer um acaba-
mento final de retirada de ga-
lhos, árvores que estavam em 
risco ainda, que não tinha sido 
feito no primeiro momento”, 
frisou. 

Ney Haveroth alertou ainda 
que, como muitos galhos estão 
secando, tem pessoas colo-
cando fogo e que é de funda-
mental importância não fazer 
queimadas para evitar ainda 
mais riscos desnecessários. 
“Quem ver esse tipo de situa-

ção pode estar denunciando, 
porque estamos atentos aos 
casos com o setor de fiscaliza-
ção, já que pode provocar um 
incêndio maior, desencadear 
uma grande proporção em 
uma rua que ainda tem muito 
galhos”, finalizou. 

Após o torando, mais de 
40 trabalhadores estiveram 
envolvidos na remoção de 
árvores que caíram devido à 
força dos ventos; foram mais 
de 500 árvores atingidas em 
toda cidade. Não é a primeira 
vez que um tornado causa pre-
juízos em Cascavel. A primeira 
vez foi no fim de 1999; outro no 
dia 16 de outubro de 2009, cau-
sando estragos consideráveis 
na cidade. 

FGTS: Caixa ainda não recebeu a oficialização do decreto do MDR
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Integração e Desenvolvimento 
Regional). Após a homologação 
é que inicia o processo interno 
da Caixa Econômica para dispo-
nibilizar o link com a indicação 
da cidade, para que os traba-
lhadores possam pedir os re-
cursos por meio do aplicativo 
FGTS, seguindo os passos para 
solicitar o resgate dos valores. 

Nesta quarta-feira (25) a re-
portagem do Jornal O Paraná 
conversou com a assessoria de 
imprensa da Caixa que disse 
que o banco ainda não recebeu 
nenhum documento do Go-
verno Federal, para dar pros-
seguimento ao processo, ou 

seja, não existe um prazo para 
que isso ocorra, já que depen-
de da homologação. Depois de 
homologado, o Município fará 
a indicação dos bairros das 
áreas atingidas pelo desastre 
e apresentar a Declaração de 
Áreas Afetadas ao banco para 
habilitação ao saque. 

Após esta habilitação os 
trabalhadores residentes nas 
áreas afetadas poderão solici-
tar o saque de maneira 100% 
digital no Aplicativo do FGTS, 
sem a necessidade de compa-
recer a uma agência, sendo que 
o valor máximo para retirada é 
de R$ 6.220,00. Ainda segundo 

a assessoria, o banco está auxi-
liando as autoridades locais do 
município no sentido de agilizar 
a habilitação para liberação dos 
valores aos trabalhadores.

A Prefeitura já divulgou 
uma prévia dos bairros em 
que os moradores poderão 
sacar o benefício, são eles: 
Coqueiral, Interlagos, Periolo, 
Cascavel Velho, Veneza, Coun-
try, Cataratas, Presidente, Can-
celi, Florêncio, Centro, Neva, 
Pacaembu, Maria Luiza, Ciro 
Nardi, Parque São Paulo, Santa 
Cruz,  Alto Alegre, Universitário, 
Jardim Social, São Francisco e 
Jardim Palmeiras.  

AUMENTO NO CONSUMO
O consumo de energia no Paraná cresceu 3,4% no 
terceiro trimestre de 2023, em comparação com 
o mesmo período de 2022. Foram consumidos 
8.195 GWh (gigawatt-hora) entre julho e setembro 
deste ano. No acumulado do período, de janeiro a 
setembro, o volume total consumido foi de 25.036 
GWh, o que representa um crescimento de 2,1% 
em relação ao mesmo período do ano passado. O 
resultado do trimestre foi puxado pelo consumo dos 
setores residencial, que cresceu 8,8%; comercial, 
que experimentou uma alta de 5,7%; e rural, com 
acréscimo de 3,4%. O aumento no âmbito residencial 
refletiu, principalmente, as temperaturas mais 
elevadas nos meses de agosto e setembro.

 AEN
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Licitações 
bilionárias 
As licitações bilionárias 
até que chegaram a serem 
publicadas no início desse 
ano, no entanto, o Tribunal 
de Contas do Paraná sus-
pendeu as duas. Em agosto, 
o TCE liberou a licitação do 
transporte para ser republi-
cada, contudo, a Transitar 
ainda não realizou a republi-
cação dos editais.

Terreno CRECI-PR
Na última semana, a repor-
tagem do jornal O Paraná 
noticiou que tramita na 
Câmara de Cascavel um 
projeto de lei de autoria do 
Poder Executivo, que doa 
para o CRECI-PR, um terreno 
da prefeitura de cerca de R$ 
2 milhões para a entidade 
construir nova sede. O pre-
sidente do CRECI-PR, Luiz 
Celso Castegnaro, retornou 
aos questionamentos da 
reportagem e informou que 
a solicitação de doação do 
terreno partiu do próprio 
CRECI.

Justificativa
Segundo Castegnaro, a 
justificativa da movimenta-
ção do respectivo pedido se 
deu pelo fato de o CRECI 
ser considerado um “órgão 
público” e que a atual 
sede do órgão em Casca-
vel se encontra em estado 
precário, sem elevador e 
carente de requisitos de 
acessibilidade.

Presidente Zicosur
O governador do Paraná, 
Ratinho Junior foi eleito por 
unanimidade, presidente da 
Zicosur (Zona de Integração 
do Centro-Oeste da América 
do Sul). O grupo, que reúne 
71 estados, províncias e 
distritos de sete países 

do continente, tem como 
objetivo fortalecer a inte-
gração regional. Ao assumir 
a liderança, Ratinho Junior 
afirmou que terá o desen-
volvimento sustentável da 
região como prioridade do 
seu mandato na Zicosur.

Na mira do Gaeco
O deputado estadual 
Ricardo Arruda (PL) foi alvo 
de uma operação deflagrada 
na pelo Gaeco, batizada de 
“Fração” que investiga pos-
sível crime de rachadinha — 
quando servidores devolvem 
parte dos salários. Um 
dos mandados de busca e 
apreensão foi cumprido no 
gabinete de Arruda na Alep, 
além da casa dele. Pelo 
menos quatro servidores 
foram alvos da ação.

Defesa
O advogado do parlamentar, 
Jeffrey Chiquini, se manifes-
tou sobre a ação policial. 
“Uma busca desnecessária, 
decorrente de uma investi-
gação de 2020, já devida-
mente elucidada. Tudo já 
havia sido esclarecido, com 
comprovação testemunhal 
e documental, inclusive. 
Buscaremos entender o real 
motivo dessa busca. E afir-
mamos não haver elemen-
tos à justificar extremada 
medida”.

Na Caixa 
O presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) demitiu ontem 
(25), Maria Rita Serrano da 
presidência da Caixa Eco-
nômica Federal e nomeou 
para seu lugar, Carlos 
Antônio Vieira Fernandes 
para a chefia do banco. O 
nome de Vieira foi indicado 
pelo ‘centrão’ e a troca faz 
parte da reforma ministerial 
que o petista começou em 
setembro. 

E as licitações?
E mais um mês de 2023 vai chegando ao fim e nem sinal 
da Prefeitura de Cascavel republicar as novas licitações 

dos serviços de transporte público coletivo e serviços de 
limpeza urbana e manejo de resíduos (Contrato do Lixo). O 
atraso da publicação das novas licitações irá fazer mais um 
aniversário em dezembro, já que deveriam ter sido publica-

dos no final de 2021 e início de 2022.

Alíquota progressiva
O relator da reforma tributária no Senado, Eduardo Braga 
(MDB), manteve no texto a proposta da Câmara sobre o 
ITCMD (Imposto sobre Transmissão Causa Mortis e Doa-

ção). Os deputados haviam definido que a alíquota do 
tributo sobre heranças será progressiva e estabelecida em 

lei complementar. A medida também cria uma regra que 
permite a cobrança de imposto sobre herança no exterior. 

Renato é o ‘ungido’ do
Republicanos; Pacheco 
ainda é ‘prefeiturável’
Cascavel – A notícia virou de 
‘cabeça para baixo’ o tabuleiro 
político de Cascavel. O Repu-
blicanos já definiu que o seu 
candidato a prefeito nas elei-
ções municipais de 2024 será 
o atual vice-prefeito Renato 
Silva. Assim o deputado esta-
dual Marcio Pacheco, que tam-
bém é correligionário da sigla, 
e que almejava ser o candida-
to sem espaço. A informação 
foi confirmada pelo presidente 
nacional do Republicanos, Mar-
cos Pereira, em vídeo divulgado 
nas redes sociais, ladeado pelo 
“ungido” pela sigla.

Ainda na segunda-feira (23), 
Pacheco e Renato Silva come-
moraram juntos a posse do 
cascavelense Edson Vasconce-
los na presidência da Fiep, em 
Curitiba, com direito a fotos 
lado a lado. Na terça-feira (24), 
Renato esteve em Brasília e se 
encontrou com o presidente 
do partido e, na mesma noite 
veio à notícia que, segundo in-
formações, pegou até o próprio 
deputado Marcio Pacheco de 
surpresa, embora nos bastido-
res estivesse acompanhando a 
situação.

Há alguns meses a executi-
va nacional do Republicanos já 
havia sido demandada com a 
escolha de quem seria o candi-
dato. Embora Pacheco sempre 
tivesse mantido as esperanças 
de ser o escolhido, o vice-pre-
feito é quem detinha o maior 
apoio do partido, situação 
essa que foi confirmada nesta 
semana.

No vídeo gravado por Mar-
cos Pereira, ele confirma que 

Renato será o escolhido. “Estou 
recebendo aqui o Renato Silva, 
nosso vice-prefeito de Cascavel 
e dizer que o nosso partido Re-
publicanos está com ele. Ele é 
o presidente do partido ai na ci-
dade de Cascavel e será o nosso 
candidato a prefeito na suces-
são do prefeito Paranhos.”

O presidente do Republica-
nos ainda frisa que a decisão 
se deu pela executiva nacio-
nal. “Já está resolvido, o par-
tido decidiu aqui na executiva 
nacional, já conversei com 
Marcelo Almeida que está no 
processo de assumir o partido 
aí no estado do Paraná que o 
Renato Silva será o nosso can-
didato a prefeito ai em Cas-
cavel”, completou. Renato 
agradeceu: “Obrigado presi-
dente, obrigado pela confian-
ça, uma honra.”

OUTRO PARTIDO
O deputado estadual Marcio 

Pacheco, bem ao seu estilo, já 
se manifestou sobre a situa-
ção e classificou a decisão do 
Republicanos como “insolência 
e prepotência” e afirmou que a 
decisão não irá agradar o povo 
cascavelense. Pacheco disse 
que o futuro de Cascavel foi 
definido em Brasília. “[...] estão 
usando de poder, influência e 
todos os meios para me tirar 
da disputa a qualquer custo. 
Isso significa que o futuro de 
Cascavel está sendo decidido 
em Brasília. E Isso não é corre-
to. Estou sendo vítima de uma 
ação antiética, nada democrá-
tica e nem republicana”, disse 
o deputado.

O parlamentar disse defen-
der que o candidato do partido 
seja aquele que esteja melhor 
avaliado nas pesquisas de in-
tenção de voto. “Sempre defen-
di que deveria ser candidato, 
aquele que estivesse melhor 
nas pesquisas; ou então aque-
le que fosse democraticamente 
aclamado ou vencedor nas con-
venções partidárias que devem 
acontecer em julho do ano que 
vem. Mas, o que estamos vendo 
é a opção por um caminho mais 
curto e fácil, mas nada republi-
cano e nem democrático.”

Por fim, Pacheco informou 
que irá seguir lutado e passa-
rá a trabalhar com o propósito 
de viabilizar sua candidatura a 
prefeito de Cascavel em 2024 
por outro partido. “Passo a tra-
balhar, objetivamente, com o 
propósito de viabilizar minha 
candidatura em outra sigla 
partidária.” Ele deverá se re-
unir com o novo presidente 
do Republicanos para discu-
tir essa situação nos próximos 
dias.

CONTATOS
A reportagem do jornal O 

Paraná entrou em contato com 
Marcelo Almeida, que está as-
sumindo a presidência da 
executiva estadual do Republi-
cando no Paraná, contudo, ele 
está em viagem fora do Brasil e 
retorna apenas no final do mês, 
quando deve tomar pé da situa-
ção e encaminhar as tratativas. 

A reportagem também bus-
cou contato com Renato Silva 
que ainda está em viagem e 
não retornou.

Paraná/SDS mostrou quadro eleitoral em setembro
A última pesquisa de intenção de votos realizada pelo jornal O Paraná 

em parceria com o Instituto SDS Pesquisas, foi divulgada no final de 
setembro. O primeiro cenário estimulado mostrou ex-prefeito Edgar 
Bueno com o melhor desempenho com 25,63% das intenções, seguido 
de Marcio Pacheco, com 15,75%. Em terceiro lugar estava o deputado 
estadual Batatinha, com 15% das intenções. O vice-prefeito Renato Silva 
obteve 12,88%.  No cenário estimulado Edgar Bueno estava com 30,50% 
das intenções, seguido de Márcio Pacheco, com 23,50% e Renato Silva 
com 18,25%. 

Quanto aos números do segundo turno, em uma disputa entre 
Edgar Bueno e Renato Silva, o ex-prefeito apareceu com 41,25%, con-
tra 40,38% de Silva. Já em uma disputa entre Edgar Bueno e Marcio 
Pacheco. Edgar venceria com 41,63%, contra 39,88% de Pacheco.

Em uma disputa direta entre Marcio Pacheco e Renato Silva, o depu-
tado apareceu com 41,50% enquanto o vice-prefeito somou 34,75%. 

Marcos Pereira e Renato Silva, 
em Brasília
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portais associados. Saiba mais em www.adipr.com.br

“Novos abrigos”: Empresa 
confirma que vai terminar
instalação em novembro

Referência 
internacional
A Copacol completou esta 
semana seis décadas de 
fundação – a primeira a ser 
fundada no Oeste do Paraná. 
A empresa está consolidada 
no cenário internacional como 
uma referência na produção 
de alimentos: está entre as 
maiores do mundo, segundo 
a World Cooperative Monitor 
(Monitor Cooperativo Mundial), 
e entre as dez maiores do Bra-
sil, segundo a Revista Forbes.

Indústria de tilápia
A Copacol instalou um matri-
zeiro de tilápia de R$ 60 
milhões em Moreira Sales. 
A produção anual de peixes 
pela cooperativa chega a 14 
toneladas nas duas unida-
des industriais (Nova Aurora 
e Toledo). Há uma proposta 
da produção de tilápia em 
tanques no lago Itaipu. A pro-
posta é do governo brasileiro.

Frente Municipalista
A Assembleia Legislativa do 
Paraná (Alep) instalou oficial-
mente a Frente Parlamentar 
de Promoção Municipalista, 
das Associações de Municí-
pios e Consórcios Municipais. 
Composto por 27 deputadas 
e deputados, o colegiado será 
coordenado pelo deputado 
Luiz Claudio Romanelli (PSD) 
e, em princípio, terá validade 
até o final da atual legisla-
tura, em 2027.

Lista sêxtupla
O Conselho Pleno da OAB-Pa-
raná escolheu seis dos doze 
candidatos a compor lista 
sêxtupla para preenchimento 
de vaga do Quinto Constitucio-
nal da Advocacia, no Tribunal 
de Justiça do Paraná (TJPR). 
A vaga a ser preenchida é 
decorrente da aposentadoria 
da desembargadora Vilma 
Régia Ramos Rezende. Foram 
escolhidos: Douglas Bonaldi 
Maranhão, Fábio Luís Franco, 
Helena de Toledo Coelho, 
André Luiz Bauml Tesser, 
Renata Ceschin Melfi de 

Plano Local de Habitação de Interesse Social 
de Cascavel em discussão no próximo dia 30

Cascavel - O Município de Cas-
cavel está com mais de 2 mil 
obras em andamento no setor 
de habitação, que vai contri-
buir pra redução do déficit 
habitacional no município. E o 
tema é tão importante que será 
realizada na próxima segunda- 
feira (30), às 18h30, na Câmara 
de Vereadores de Cascavel, a 
2ª Audiência Pública do Plano 
Local de Habitação de Inte-
resse Social. O evento é pro-
movido pela Cohavel (Com-
panhia Municipal de Habitação 
de Cascavel) e o IPC (Instituto 
de Planejamento de Cascavel). 
A primeira audiência foi reali-
zada em agosto. 

A Prefeitura de Cascavel 

Cascavel – Depois de mais de 
3 anos e muitas reuniões para 
“acertar os ponteiros”, ficou 
definido no acordo entre a Pre-
feitura de Cascavel e a Cons-
trutora Guilherme, que foi con-
tratada ainda em fevereiro de 
2020 para instalar os “novos” 
815 abrigos de ônibus, que a 
instalação dos 194, enfim, será 
concluída. A decisão foi confir-
mada, pelo secretário de Ser-
viços e Obras Públicas, Sandro 
Camilo Rocha Rancy. 

Na semana passada, a 
Sesop deu um ultimato na 
empresa que tinha até esta 
terça-feira (24) para definir se 
iria ou não continuar com o 
contrato que se arrasta a mais 
de 1,1 mil dias. “A empresa 
confirmou que ela quer con-
cluir o contrato para não ficar 
inadimplente com o Municí-
pio, por isso, ela terá mais um 
prazo que estamos estudando 
para concluir o serviço”, disse 
o secretário. 

Segundo Rancy, o aditivo 
de prazo ainda está sendo 
elaborado, mas deve ser de 
mais 6 meses, visto que ficou 
acertado com a empresa que 
a partir do dia 6 de novembro 
será iniciada a instalação dos 
40 abrigos que já estão pron-
tos, montados e pintados na 
sede da empresa. Agora será 
encomendado o material para 

utiliza as audiências públicas 
para que a comunidade possa 
contribuir com a definição do 
futuro da cidade. Na oportuni-
dade, serão apresentadas as 
ações executadas na área de 
habitação de interesse social 
pelo Município de Cascavel e 
deliberada a minuta de lei do 
Plano Local de Habitação de 
Interesse Social, oportunidade 
para a população participar e 
opinar, contribuindo para a 
revisão do plano. 

Conforme o Plano Dire-
tor, está prevista a revisão 
do Plano Local de Habitação 
de Interesse Social, anterior-
mente denominado de Plano 
Municipal de Habitação. O 

objetivo é estabelecer uma 
política de incentivo à produ-
ção de habitações de interesse 
social. A partir do diagnóstico 
do setor habitacional, será 
possível estabelecer diretrizes, 
programas e metas que conci-
liem a dimensão urbanística 
e ambiental com as políticas 
sociais.

Na audiência, serão apre-
sentados os empreendimentos 
habitacionais e as regulariza-
ções fundiárias já realizadas 
pela Cohavel.  A comunidade 
pode saber mais sobre o Plano 
Local de Habitação de Inte-
resse Social no link: http://
www.cohavel.com.br/plhis/
plhis.

outros 154 abrigos, quanti-
dade definida após uma recon-
tagem realizada pela Sesop, 
juntamente com a Transitar, 
empresa e a Caixa Econômica 
Federal, que financia o projeto. 

Sobre o valor do contrato, 
Rancy disse que esse foi um 
dos motivos de maior discus-
são com a empresa, porém, 
não terá nenhum aumento de 
preço para conclusão dos tra-
balhos. Outra decisão tomada 
pelos representantes, foi que, 
assim que o material para os 
novos abrigos chegue, a Sesop 
fará a medição para liberar a 

montagem e a instalação ime-
diada, o que deve ocorrer em 
cerca de 60 dias após o pedido 
finalizado. 

“Também deixamos claro 
a nossa posição de que não 
vamos aceitar que a empresa 
retire primeiro o ponto antigo 
para depois instalar o novo, já 
que não podemos mais deixar 
as pessoas sem abrigo. Pre-
cisamos resolver logo esse 
assunto porque estamos sendo 
cobrados pelos contribuintes”, 
relatou Rancy. 

ADITIVOS
Desde o início do contrato, 

foram seis aditivos de prazo 
e três de valores, sendo que 
a soma final dos investimen-
tos vai ultrapassa os R$ 17 
milhões. O valor inicial era de 
R$ 13.985.930,89, e a constru-
tora tinha 180 dias de prazo 
para instalar todos os abri-
gos. A obra é financiada pela 
a Caixa Econômica Federal, 
com recursos do FGTS e que 
tem 5% de contrapartida do 
Município, para a instalação 
de todo o conjunto desde a 
construção da base, calçada e 
das rampas de acesso. Existem 
dois modelos que estão sendo 
executados, em um deles tem 
uma calçada maior, com as 
rampas de acesso e os outros 
menores de largura.
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AgroBIT Brasil
O AgroBIT Brasil irá reunir produtores, cooperativas, pesqui-
sadores, startups, investidores e representantes da agroin-

dústria nos dias 7 e 8 de novembro, no Parque de Exposições 
Ney Braga, em Londrina.  O evento que está na quinta edição 
é realizado pela Sociedade Rural do Paraná, FB Group, Agro 

Valley e Sebrae/PR.

Macedo e Luís Augusto Poly-
towski Domingues.

Em curso
Na manhã desta quarta-feira 
(25), o Ministério Público do 
Paraná (MPPR) cumpriu opera-
ção no gabinete do deputado 
estadual Ricardo Arruda (PL), 
na Assembleia Legislativa do 
Paraná (Alep). O advogado do 
parlamentar, Jeffrey Chiquini, 
acompanha as buscas. Mais 
cedo, o MP-PR esteve na casa 
do deputado. A operação foi 
autorizada pelo Tribunal de Jus-
tiça do Paraná (TJPR). A investi-
gação, que está sob sigilo.

5G
A Anatel, agência vinculada 
ao Ministério das Comunica-
ções, liberou a faixa neces-
sária para a implementação 
da quinta geração de redes 
móveis para mais 432 cida-
des brasileiras. No Paraná, 
moradores de 160 cidades já 
podem contar com o sinal 5G.

O tempo
A previsão do Sistema de 
Tecnologia e Monitoramento 
Ambiental do Paraná (Sime-
par) é de que até o final do 
mês e início de novembro 
haja muita instabilidade no 
clima nas várias regiões para-
naenses. A massa de ar que 
predomina no Estado continua 
aquecida e com bastante umi-
dade, situação que favorece a 
chuva forte e instabilidade.

Em queda
Nova pesquisa Genial/Quaest 
mostra que a aprovação de 
Lula caiu de 60% para 54% 
em dois meses. Já a desa-
provação subiu de 35% para 
42%. A maioria do eleitorado 
(55%) também considera 
‘excessivas’ as viagens ao 
exterior do presidente – para 
37%, são ‘adequadas’. O 
levantamento mostra ainda 
que a queda na aprovação está 
correlacionada com o pessi-
mismo na economia: 49% dos 
entrevistados dizem que o país 
está na direção errada.
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Brasília - O cálculo dos valores 
pagos pela União aos municí-
pios referente ao FPM (Fundo 
de Participação dos Municípios) 
será decidido pelo STF (Supre-
mo Tribunal Federal). O questio-
namento é relativo à dedução 
dos valores que se referem aos 
incentivos e parcelas de outros 
fundos constitucionais ligados 
a receitas que vêm dos IR (Im-

postos de Renda) e sobre o IPI. 
A revisão é motivada por ações 
ajuizadas por municípios de qua-
tro estados: Goiás, Maranhão, 
Pará e Tocantins. O que as cida-
des querem é que o repasse do 
FPM e de outros valores pagos 
pela União sejam recalculados, 
porque — segundo alegam os 
gestores de alguns  municípios 
— os valores estariam sendo re-

passados a menos.  
A validade constitucional 

do recurso extraordinário já foi 
julgada pela então relatora, mi-
nistra Rosa Weber, antes de se 
aposentar — o que aconteceu 
no fim de setembro. Agra o STF 
fará p julgamento do mérito, 
que vai dizer qual é o posicio-
namento da Corte na discussão 
jurídica propriamente dita.  

Brasília - O presidente Lula tro-
cou o comando da Caixa Econô-
mica Federal. O anúncio foi feito 
ontem (25), pelo Palácio do Pla-
nalto, após reunião de Lula com 
a presidenta do banco, Rita Ser-
rano. O economista Carlos Antô-
nio Vieira Fernandes, indicado 
do “Centrão”, assumirá o cargo. 
De acordo com a nota da Secre-
taria de Comunicação, o presi-
dente agradeceu o trabalho e 
dedicação de Rita nesses meses 
à frente da Caixa. Em sua gestão, 
foram inauguradas 74 salas de 
atendimento para prefeitos em 
todo o país, cumprindo um com-
promisso de campanha de Lula, 
de criar espaços de diálogo com 
os gestores locais.

“Serrano cumpriu na sua 
gestão uma missão importan-
te de recuperação da gestão e 
cultura interna da Caixa Eco-
nômica Federal, com a valori-
zação do corpo de funcionários 
e retomada do papel do banco 
em diversas políticas sociais, ao 
mesmo tempo aumentando sua 
eficiência e rentabilidade, am-
pliando os financiamentos para 
habitação, infraestrutura e agro-
negócio”, diz a nota.

“O governo federal nomea-
rá o economista Carlos Antônio 
Vieira Fernandes para a presi-
dência do banco, dando conti-
nuidade ao trabalho da Caixa 
Econômica Federal na oferta de 
crédito na nossa economia e na 
execução de políticas públicas 
em diversas áreas sociais, cultu-
rais e esportivas”, acrescentou. 

“CONCESSÕES”
Durante a instalação e posse 

do Conselho da Federação, cole-
giado formado por 18 represen-
tantes, em composição paritária 
dos poderes executivos, das es-
feras federal, estaduais, distrital 

Supremo vai decidir se valores do 
cálculo do FPM são constitucionais

Indicado do “Centrão” é
o novo comandante da
Caixa Econômica Federal

e municipais, o presidente Lula 
disse que, entre outras coisas, 
fazer política é ‘fazer concessões: 
“Fazer política é um processo sis-
temático da gente fazer conces-
são, de conquistar, de conversar”.

“CARGO DE LIRA”
Ferreira é ligado ao presi-

dente da Câmara dos Depu-
tados, Arthur Lira (PP-AL), e a 
troca acontece em meio ao mo-
vimento do governo de ampliar 
sua base de apoio no Congresso 
Nacional. Nesse mesmo sentido, 
no mês passado, os deputados 
federais André Fufuca (PP-MA) 
e Silvio Costa Filho (Republica-
nos-PE) assumiram os ministé-
rios do Esporte e dos Portos e 
Aeroportos, respectivamente. 
Fernandes é servidor de carrei-
ra da Caixa e presidiu o Funcef, 
o fundo de pensão dos funcio-
nários da Caixa. O economista 
também teve cargos no governo 
da ex-presidenta Dilma Rousseff.

Coincidência ou não, Arthur 
Lira incluiu na pauta de vota-
ção de ontem o projeto de lei 
que propõe a taxação de fundos 
offshores e fundos fechados. A 
inclusão do tema ocorre após a 
reunião de líderes no início da 
tarde e a demissão da presiden-
te da Caixa Econômica Federal, 
Rita Serrano. Lira participou ati-

vamente das negociações para 
a substituição da presidência 
da Caixa. O tema estava em dis-
cussão desde julho e bastidores 
apontam que a falta de defini-
ção do comando da Caixa era 
um dos “problemas” que trava 
no andamento das matérias na 
Casa. “Terminamos a reunião de 
líderes da Câmara dos Deputa-
dos com o presidente

ArthurLira. Depois de muito 
diálogo, fechamos a agenda 
de votações. Entre os princi-
pais itens da pauta está o PL 
dos offshores e dos fundos ex-
clusivos (4173/23), entre outras 
importantes matérias”, disse o de-
puado José Guimarães (PT), líder 
do governo Lula na Câmara.

A votação do projeto estava 
prevista para terça-feira (24), 
porém, foi adiada por Lira. O 
projeto de lei de tributação de 
fundos exclusivos e offshores, 
também conhecido por “fundo 
dos super-ricos”, é uma das prio-
ridades da Fazenda. O intuito do 
PL é aumentar a arrecadação do 
governo por meio de taxações 
de aplicações financeiras fora 
do Brasil (offshores), entre 15% 
e 22,5%, e taxações de fundos 
exclusivos do Brasil (onshores) 
em 6% – a Fazenda estima arre-
cadar cerca de R$ 7,05 bilhões 
no próximo ano com a medida.

Dois afagos 

Além de ceder o comando da 
Caixa Econômica, o Governo 
Lula abriu o cofre para afagar 
o Centrão. Liberou crédito de 
R$ 425 mi para a Companhia 
de Desenvolvimento dos 
Vales do São Francisco e 
do Parnaíba (Codevasf), 
loteada por apadrinhados 
do insaciável grupo de 
parlamentares do Congresso. 
A Caixa ficará com porteira 
fechada para o PP, sob o 
controle de Arthur Lira e 
Ciro Nogueira.

Anistia
Mais de 289 mil pessoas 
apoiam o projeto (PL 
5064, de 2023) do 
senador Hamilton Mourão 
(Republicanos -RS), ex-vice-
presidente no governo de Jair 
Bolsonaro (PL), que pretende 
anistiar os acusados e 
condenados pelos atos 
antidemocráticos de 8 de 
janeiro. Cerca de 248 mil 
pessoas votaram contra a 
proposta, conforme consulta 
pública aberta pelo Senado. 
Só falta convencer a 
maioria do Senado.

Pupilo
O ex-presidente Jair 
Bolsonaro sinalizou que 
descarta, por ora, apoio à 
reeleição do prefeito Ricardo 
Nunes (MDB) e mantém-se 
fechado com o deputado 
federal e ex-ministro Ricardo 
Salles para a disputa à 
Prefeitura de São Paulo. 
Bolsonaro tem elogiado a 
gestão de Salles e repetido 

Calça justa
O acordo firmado pelo presidente do Senado Federal, Rodrigo 

Pacheco (PSD-MG), com parlamentares da oposição para 
desobstruir as votações colocou o presidente da Câmara, 

Arthur Lira (PP-AL), em calça justa. Pacheco se comprometeu 
a pautar matérias que alteram o tempo de mandato de 

ministros do STF, limitam as decisões monocráticas nos 
tribunais superiores, entre outras. Lira, no entanto, já afirmou 

que não vai patrocinar pautas anti-STF. O movimento da 
oposição – encabeçado pelo PL, Novo e frentes parlamentares 

- se intensificou após decisões do STF vistas pelos 
parlamentares como interferência do Judiciário em temas de 

competência do Congresso.

que ele terá o 
mesmo “sucesso” na 
capital paulista.

Rixa
Embora o nome do ministro 
da Justiça, Flávio Dino, se 
sobressaia na bolsa de 
apostas, o presidente do 
Tribunal de Contas da União 
(TCU), Bruno Dantas, está 
no páreo para a possível 
indicação do presidente 
Lula para a vaga no STF. A 
escolha dele passaria por 
uma costura envolvendo a 
rixa entre o senador Renan 
Calheiros (MDB-AL) e o 
presidente da Câmara 
Arthur Lira (PP-AL).

Significativo
A criação da Secretaria de 
Integridade Privada pela 
Controladoria-Geral da 
União (CGU)  teve papel 
significativo no combate a 
ilícitos envolvendo suborno 
estrangeiro. A avaliação 
positiva é da Organização 
para a Cooperação e 
Desenvolvimento Econômico 
(OCDE). Atualmente, o órgão 
investiga cinco empresas 
acusadas de suborno.

ESPLANADEIRA
# Banco Safra divulga 
parceria com CRM&Bônus 
para oferecer benefícios 
ao setor de varejo. # 
Supermercados Guanabara 
oferece Mamografia e 
Papanicolau de graça para 
funcionário por meio do 
Sesc Saúde. # Escola de 
Negócios e Seguros promove 
aulão para o Enem dia 1º, 
às 17h, no YouTube. # 
TRF-1 lança lista sêxtupla de 
candidatos a desembargador 
federal indicando quatro 
mulheres para o cargo. # 
Fundação Grupo Boticário 
promove evento online com 
jornalistas sobre mudanças 
climáticas no dia 31. # 
Campanha da CSN Cimentos 
doa brinquedos para 30 
instituições sociais no 
Mês das Crianças.
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  Enfermagem: Reunião no
TST, hoje, buscará solução
sobre pagamento do piso
Brasília - O destino dos enfer-
meiros, técnicos em enferma-
gem, auxiliares de enfermagem 
e parteiras de todo o país deve 
ser decidido, nesta quinta-fei-
ra (26), em reunião mediada 
pelo TST (Tribunal Superior do 
Trabalho). Representantes dos 
trabalhadores de enfermagem 
e os empregadores do setor 
privado vão se encontrar para 
tentar definir o ajuste salarial 
da categoria. O advogado espe-
cialista em direito do trabalho, 
Donne Pisco, explica que essa 
reunião foi marcada após a 
CNS (Confederação Nacional da 
Saúde) solicitar auxílio do TST 
para encontrar uma solução 
para o impasse sobre o valor 
que a categoria deve receber.

“A aplicação ficou condi-
cionada à negociação prévia 
conduzida pelas entidades sin-
dicais a fim de que fosse discu-
tida a aplicação do piso salarial 
e consideradas as implicações, 
sobretudo a fim de evitar qual-
quer repercussão a respeito e 
acerca da empregabilidade ou 
dado o incremento dos custos 
setoriais que a aplicação do 
piso representa”, relata a espe-
cialista.

Na opinião do advogado es-
pecialista em direito da saúde, 
Josenir Teixeira, a situação é 
bem delicada de se resolver. 
“Os trabalhadores querem re-
ceber exatamente o que a lei 
prevê e os empregadores não 
possuem dinheiro para pagar — 
sendo que o repasse do gover-
no será insuficiente para isso”, 
avalia. 

REIVINDICAÇÕES
O Cofen (Conselho Federal 

de Enfermagem) defende a apli-
cação integral do piso salarial 
em todo o território nacional. 
Para o vice-presidente da insti-
tuição, Antônio Marcos, é pre-
ciso resolver esse impasse o 
quanto antes. “Se coloca uma 
série de dificuldades, inclusi-
ve para exercício profissional, 
quando demite técnico, quan-
do demite enfermeiro, indo na 
contramão daquilo que a gente 
imagina que é o reconhecimen-
to do profissional com piso, 
mas é revertido isso tudo numa 
melhoria da qualidade da assis-

tência à população brasileira. 
Os principais entraves se en-
contram aí”, analisa.

Conforme ressalta Antônio 
Marcos, a profissão precisa ser 
melhor valorizada. “Eles têm 
demorado a adotar as medi-
das administrativas, no caso 
do setor público, para que o re-
passe que está sendo feito de 
maneira já rotineira pelo Minis-
tério, ele possa chegar dentro 
no contracheque dos profissio-
nais de enfermagem”.

Segundo o vice-presidente 
do Cofen, os trabalhadores só 
querem que a lei seja cumprida. 

RESOLUÇÃO
A CNM (Confederação Nacio-

nal de Municípios) entende que 
a não inclusão do recolhimen-
to de encargos patronais gera-
rá ainda mais desequilíbrio nos 
municípios, em especial nas lo-
calidades mais pobres. Segun-
do as estimativas da entidade, 
realizadas em setembro de 
2022, do impacto global de R$ 

10,5 bilhões, ao menos 24% (R$ 
2,5 bilhões) seriam pagamen-
tos das prefeituras a título de 
encargos patronais. 

Como o novo piso ainda 
dependia de um dinheiro extra 
para que estados e municípios 
pudessem garantir o pagamen-
to, o Congresso Nacional apro-
vou um projeto de lei liberando 
mais de R$ 7 bilhões para aju-
dar as regiões a garantirem o 
piso salarial para profissionais 
da enfermagem. Na opinião 
da especialista Camila Braga, 
o maior impasse é o orçamen-
tário. 

“Para o pagamento do piso 
de maio até dezembro de 2023, 
foi reservado um valor de R$ 7,3 
bilhões, que está sendo repas-
sado proporcionalmente, mas o 
repasse é uma parcela do paga-
mento. A outra parcela, o outro 
ente tem que arcar. E o que 
estão dizendo é que eles não 
têm dinheiro para arcar com o 
novo valor ainda com o recebi-
mento do repasse”, revela. 

O Piso Nacional 
O Piso Nacional da Enfermagem foi aprovado em 4 de agosto de 

2022, por meio da lei 14.434, que alterou a lei 7.498 de 1986 e fixou o 
patamar mínimo remuneratório para essa categoria. Pela norma, enfer-
meiros da administração pública ou privada devem receber ao menos 
R$ 4.750. Já os técnicos de enfermagem, R$ 3.325, enquanto auxiliares 
de enfermagem e parteiras, no mínimo R$ 2.375.  

O Congresso Nacional aprovou, em abril deste ano, um crédito 
especial de R$ 7,3 bilhões no orçamento federal para o pagamento 
do piso salarial. Mas, conforme cálculo dos municípios, a medida é 
insuficiente porque as prefeituras teriam que arcar com R$ 3,2 bilhões 
em 2023, uma vez que o impacto total estimado é de R$ 10,5 bilhões 
— além de não prever como o piso será financiado a partir de 2024.  

O Supremo Tribunal Federal (STF) acabou decidindo, em julho, 
que o piso nacional da enfermagem deveria ser pago aos trabalhadores 
do setor público pelos estados e municípios na medida dos repasses 
federais. Ainda pela definição do STF, deve prevalecer a exigência de 
negociação sindical coletiva como requisito procedimental obrigatório, 
mas que, se não houvesse acordo, o piso deveria ser pago conforme 
fixado em lei.  
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Direito dos Idosos I
Idosos de Cascavel participaram de um evento que uniu 

informação e diversão. O V Direito dos Idosos e Qualidade de 
Vida, realizado pela OAB Cascavel por meio da Comissão dos 
Direitos da Pessoa Idosa, ocorreu no último dia 18/10, no 

Centro de Convivência dos Advogados do município.

Direito dos Idosos II 
Aproximadamente 260 idosos prestigiaram o evento, que 

contou com uma programação diversa. Ocorreram palestras 
sobre prevenção de acidentes, com o Corpo de Bombeiros; 
Saúde e nutrição, com a nutricionista Roberta Del Castel e 
orientações jurídicas, com o Secretário Geral da OAB Cas-
cavel, Josnei Silva.  Durante a tarde, também ocorreram 

apresentações musicais e culturais. 

Assistência Social
No último dia 09/10, ocorreu a posse do novo Conselho 

Municipal de Assistência Social de Cascavel (CMAS), no audi-
tório da prefeitura. Após votação, a OAB Cascavel foi eleita 
em primeiro lugar para participar do Conselho. Os repre-

sentantes da subseção para o biênio 2023-2025 são o Dr. 
Jefferson da Silveira Menezes (OAB/79.824) e o Dr Marcos 

Roberto Mondadori (OAB/106.565).

Direito das Famílias e Sucessões
A Comissão de Direito das Famílias e Sucessões da OAB 
Cascavel está preparando uma palestra diferenciada para 

quem se interessa pela área. O promotor de justiça, Thimo-
tie Aragon Heemann, abordará o tema “Combate à violência 
contra a mulher em varas de família”. Vai ser no dia 30/10, 
às 18h30, na sede da Subseção. Mais informações podem 

ser obtidas pelas redes sociais da OAB Cascavel.

Prerrogativas profissionais
No dia 09/11, ocorre, na sede da OAB Cascavel, um evento 
promovido pela Comissão de Defesa de Prerrogativas Profis-
sionais. Palestrarão os advogados Cássio Lisandro Telles, 

Ronaldo Pedroso e o Defensor Público, André Ferreira. Serão 
abordadas temáticas importantes acerca das prerrogativas 

profissionais, trazendo aspectos importantes para o dia a dia 
dos advogados. Para mais informações, acesse https://www.

oabcascavel.org.br/eventos 

Lançamento de livro
Ocorreu, no dia 09/10, 

na sede da OAB Cascavel, 
lançamento do livro “LGPD 

nas Cooperativas Agroindus-
triais”, do Dr. José Raphael 

B. Freire. O advogado se 
destacou devido aos seus 

amplos conhecimentos 
sobre programas de prote-

ção de dados pessoais para 
cooperativas agroindustriais, 
LGPD (Lei Geral de Proteção 

de Dados), GDPR (Regulamento Geral sobre a Proteção de 
Dados) e o Grupo de Trabalho do Artigo 29 para Proteção de 
Dados. O lançamento foi organizado pela Comissão de Even-

tos da OAB Cascavel. 
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O senador Eduardo Braga 
(MDB-AM) apresentou ontem 
(25) à CCJ (Comissão de Cons-
tituição e Justiça), seu relató-
rio sobre a Reforma Tributária 
(PEC 45/2019) com um texto al-
ternativo (substitutivo) à pro-
posição inicial. O presidente da 
CCJ, Davi Alcolumbre (União-
-AP), concedeu vista coleti-
va para os demais senadores 
analisarem o conteúdo antes 
da discussão e da votação no 
colegiado, ambas previstas 
para o dia 7 de novembro, às 
9h. Segundo Alcolumbre, um 
acordo com lideranças par-
tidárias e com o presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco, 
busca devolver a PEC à Câmara 
dos Deputados até o dia 10 de  
novembro.

“[A semana dos dias] 7, 8 
e 9 [de novembro] será uma 
semana decisiva para o Sena-
do (...). Precisaríamos ter um 
tempo adequado para devol-
ver a matéria à Câmara dos 
Deputados. [Vamos] ficar, se 
necessário, toda a terça-feira 
[na reunião da CCJ] para que 
essa matéria vá a Plenário no 
dia 8 e dia 9 [para votação] em 
primeiro e segundo turno, para 
podermos no dia 10 devolver 
à Câmara”, disse o presidente 
da CCJ.

Para que seja aprovada, 
uma PEC depende do apoio 
de 3/5 da composição de cada 
Casa, em dois turnos de vota-
ção no Plenário. O texto só é 
aprovado se houver completa 
concordância entre a Câmara 
dos Deputados e o Senado. 
No Senado, são necessários os 
votos de, no mínimo, 49 sena-
dores. Na avaliação de Braga, a 
reforma tributária tem poten-
cial de impactar positivamen-

Comitê Gestor
O relator também propôs a 

reformulação do conselho fede-
rativo previsto no texto da Câmara 
dos Deputados para torná-lo ape-
nas executor da gestão da arreca-
dação e distribuição do IBS entre 
os estados. O imposto ocupará 
o papel do ICMS e do ISS, que 
serão extintos.  Agora chamado 
de “comitê gestor”, a autarquia 
poderá deliberar apenas sobre 
normas específicas sobre a ges-
tão do IBS e sobre seu regimento 
interno. O papel de uniformizar as 
alíquotas desse imposto passará 
a ser do Senado. “Ele seguirá os 
moldes do comitê gestor que faz 
a gestão do Simples Nacional, que 
funciona hoje sem qualquer ques-
tionamento”, resumiu. 

Cesta básica
Braga espera reformular o papel da cesta básica como política de 

combate à fome. A cesta básica nacional de alimentos terá menor quanti-
dade de produtos com alíquotas de IBS e CBS zeradas. Os itens da cesta 
serão regionais e deverão ser nutricionalmente adequados. 

Também haverá uma “cesta básica estendida”, com incidência dos 
tributos com alíquota reduzida. Nesse caso, os consumidores de baixa 
renda se beneficiarão com cashback, um instrumento que devolve o 
valor pago em imposto. Uma futura lei complementar explicará o fun-
cionamento da nova cesta básica.

Para Braga, o atual modelo da cesta básica inclui mais produtos 
do que deveria e a proposta aprovada na Câmara não solucionava o 
problema.

Reforma Tributária: Relatório é apresentado na 
CCJ com votação prevista para 7 de novembro

te o crescimento do Brasil em 
razão da atração de mais in-
vestimentos e de mecanismos 
de redução de desigualdades 
sociais e regionais.

“A expectativa com relação 
ao impacto da reforma no PIB 
e na economia como um todo 
indica crescimento e produ-
tividade (...) O TCU [Tribunal 
de Contas da União] já previa 
ganhos a todos os setores da 
economia, ainda que com in-
tensidade diferente (…). Entre 
os benefícios identificados 
pelo mercado estão a deso-
neração dos investimentos de 
exportação, a redução de custo 
com disputas judiciais e com o 
pagamento de tributos”, disse.

A proposta tramita em con-
junto com outros dois textos: 
a PEC 110/2019, apresenta-
da primeiramente por Davi; 
e a PEC 46/2022, do senador 
Oriovisto Guimarães (Pode-
mos-PR). O relatório de Braga 
opta pela prejudicialidade das 
duas propostas.

TETO DE REFERÊNCIA
A reforma tributária não 

permitirá aumento dos im-
postos superior à média dos 
últimos dez anos, informou 
Braga. O relatório estabelece 
um teto calculado com base na 
média da receita dos impostos 
a serem extintos (ICMS, ISS, 
IPI, PIS e Cofins) entre 2012 e 
2021, apurada como propor-
ção do produto interno bruto 
(PIB). Assim, a alíquota de refe-
rência dos novos tributos que 
substituirão os antigos será re-
duzida caso exceda o teto de 
referência.

A PEC transforma cinco 
tributos (ICMS, ISS, IPI, PIS e 
Cofins) em três: Contribuição 

sobre Bens e Serviços (CBS),  
Imposto sobre Bens e Servi-
ços (IBS),  e  Imposto Seletivo. 
Cada novo tributo terá um pe-
ríodo de transição:  a CBS será 
totalmente implantada em 
2027; já o IBS, em 2033.

Especialistas ouvidos pela 
CCJ e pela CAE (Comissão de 
Assuntos Econômicos) apon-
taram a dificuldade de prever 
se a PEC gerará aumento ou di-
minuição de carga tributária. 
Com a “trava de referência”, 
Braga busca evitar majoração 
na cobrança dos impostos.

REGIMES DIFERENCIADOS
Braga incluiu diversos seto-

res nos regimes diferenciados 
de tributação, para os quais, 
em razão da natureza da ativi-
dade, as alíquotas e outras re-
gras são diferentes, mas não 
necessariamente menores. O 
setor de serviços de turismo foi 
incluído nesta categoria, assim 
como o de saneamento bási-
co e de concessão de rodovias. 
Segundo Braga, o cidadão que 
consome serviços de sanea-
mento e pedágios rodoviários 
sentiria forte impacto caso os 
contratos com as empresas 
prestadoras fossem atuali-
zados de acordo com a regra 
geral da reforma tributária.

Setores de transporte fer-

roviário, hidroviário, aéreo e 
coletivo de passageiros rodo-
viários intermunicipais e inte-
restaduais também passarão a 
ser disciplinados por lei espe-
cífica como regime diferencia-
do. Antes, esses modais eram 
previstos na PEC com alíquota 
reduzida de 70% dos impostos. 
Agora, apenas os setores de 
transporte coletivo urbano, se-
miurbano e metropolitano são 
tratados com essa redução.

De acordo com o relatório, 
a cada cinco anos, haverá a re-
visão dos setores submetidos 
ao regime diferenciado.

AUTOMÓVEIS
Braga retomou a prorroga-

ção de benefícios fiscais do IPI, 
que será extinto, para plantas 
automobilísticas nas regiões 
Norte, Nordeste e Centro-
-Oeste até dezembro de 2032. 
O trecho havia sido retirado  
na Câmara.
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Palavras cruzadas

Solução anterior

Mensagem do Dia

Horóscopo do dia
ÁRIES  21/3 a 20/4
A Lua entra no seu signo logo pela manhã e você 
vai começar o dia esbanjando disposição! Pode ter 
uma surpresa no trabalho, especialmente se vinha 
se esforçando mais nos últimos tempos. Reveja 
alguns planos e define o que você quer daqui pra 
frente. No amor, tome a iniciativa. 
Cor: VIOLETA Palpites: 33, 17, 44

TOURO  21/4 a 205
A vontade de ficar no seu canto vai crescer, então tente 
diminuir um pouco o ritmo e curta a própria compa-
nhia. No trabalho, o jeito é criar coragem e encarar as 
tarefas sem rodeios. Aproveite para ver se precisa de 
algum ajuste nas suas escolhas. No amor, aposte em 
um programa sossegado para evitar surpresas. 
Cor: SALMÃO Palpites: 27, 36, 43

GÊMEOS  21/5 a 20/6
Uma mudança de rumo pode ser o que faltava 
para você dar um salto importante. E com a Lua 
de mudança para Áries, você vai dar um show de 
criatividade e cooperação! As amizades ganham 
vida nova e garantem muita diversão. No amor, 
marque um programinha animado. 
Cor: DOURADO Palpites: 30, 10, 03

CÂNCER 21/6 a 21/7
Com a Lua em Áries, os assuntos mais práticos podem 
ocupar sua mente, e você vai planejar sua agenda com 
cuidado. É um ótimo dia para definir novas metas para 
a carreira, dar aquele up na sua imagem profissional e 
causar boas impressões. Tudo certo no amor. 
Cor: AZUL-CLARO Palpites: 09, 29, 02

LEÃO 22/7 a 22/8
Você conta com vibes maravilindas para cuidar 
melhor da sua saúde, mudar alguns hábitos... E 
com a Lua em Áries, vai ser difícil ficar muito tempo 
no mesmo lugar. Sua curiosidade cresce, e pode 
ser divertido trocar experiências com os amigos. 
No amor, o astral fica mais leve. 
Cor: VIOLETA Palpites: 21, 12, 27

VIRGEM 23/8 a 22/9
As relações estão em alta, e a companhia de quem 
ama será mais do que bem vinda! Mas, querendo 
ou não, você vai ter que lidar com algumas mudan-
ças de última hora, por isso, aposte no jogo de cin-
tura. No amor, sua seducência tem tudo para fazer 
o maior sucesso. 
Cor: AZUL-TURQUESA Palpites: 32, 50, 13

LIBRA  23/9 a 22/10
Você começa o dia com muito pique, e vai enca-
rar as tarefas mais urgentes com toda sua garra. 
A Lua em Áries e coloca os relacionamentos em 
destaque: aproveite para manter um clima bom 
com todo mundo. E essa energia também promete 
muita proteção para o amor. 
Cor: BEGE Palpites: 15, 23, 50

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
O dia começa com um astral leve, você conta com 
muita sorte, e os assuntos de rotina estão em des-
taque. Aproveite essa energia astral para correr 
atrás das tarefas que você vinha empurrando com 
a barriga! Talvez tenha que ceder um pouco para 
manter a paz no amor. 
Cor: ROSA Palpites: 15, 60, 40

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
As estrelas enviam good vibes para as finanças de 
casa e você pode aproveitar para organizar o orça-
mento. E ainda vai sobrar disposição para cuidar 
de tarefas que envolvem criatividade e habilidade 
social. No amor, abra seu coração sem medo! 
Cor: BRANCO Palpites: 34, 25, 16

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
Sua habilidade para se comunicar fica nas altu-
ras, e você pode ir adiantando e movimentando 
os contatos. Assuntos familiares ganham mais peso 
e podem exigir boa parte da sua atenção. Reserve 
tempo para curtir e a companhia da família. O amor 
fica mais sussa. 
Cor: AZUL-MARINHO Palpites: 42, 15, 06

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
Pode chegar uma boa notícia envolvendo dinheiro 
e há chance até de receber uma grana a mais. Sua 
comunicação ganha destaque e o dia será perfeito 
para fazer apresentar suas ideias, expandir seus 
contatos e esclarecer mal entendidos.  O amor fica 
num clima mais gostoso. 
Cor: CEREJA Palpites: 16, 27, 46 

PEIXES 20/2 a 20/3
Aproveite para colocar assuntos pessoais em 
ordem. Mais uma coisa: suas finanças ganham 
destaque! Só tenha cautela para não se apegar 
demais às coisas materiais, tá? Sua possessividade 
fica mais evidente agora, mas não deixe que isso 
atrapalhe no amor. 
Cor: LARANJA Palpites: 48, 01, 46

    

Crescente
22/10 - 00h30

Maringá
Londrina

PREVISÃO DO TEMPO
Quinta 26/10/2023

Parcialmente nublado 
com pancadas de chuva 

Paranaguá
max 20
min 19

max 29
min 21

Cascavel
max 28
min 18

Foz do Iguaçu
max 29
min 19

max 27
min 19

Curitiba
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min 14
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Parcialmente nublado 
com pancadas de chuva 

Sábado 28/10/2023

Parcialmente nublado 
com pancadas de chuva 

Nova
13/11 - 06h27

Minguante
05/11 - 05h36

Cheia
28/10 - 17h24
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Comu-
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(sigla)

Hostil;
violento
(Psicol.)

Orgulho
exage-
rado

Erva
usada em
saladas

Barra (?),
cidade
flumi-
nense

Advérbio 
de tempo
(Gram.)

City (?),
passeio
turístico

Cader-
neta de

registros

Condutor
de água

Suportes
para

roupas,
em lojas

Poemas
do rei
Davi

(Bíblia)

(?) e
salvos:
ilesos 

Repercutir
(o som) 

Tive 
medo

"Ô (?)
Alas",

marchinha

Lição 
dada pelo
professor

A primeira
e a última

vogais

Conjunto
de porce-
lana para
comida

Melhor
conceito
escolar

Assentos
das

visitas

Ao (?)
livre:
a céu
aberto

Boba;
ingênua
A vogal
do pingo

Bebida
de limão
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O código
postal

Sucede
o "E"

Vestígio do
pé no solo
Forma do 
durex (pl.)

Exclusivo;
próprio
501, em
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Um
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A mama
da vaca

O homem
Muito

boa; exce-
lente

Criatura como
o Shrek (Cin.)

Mercadorias para
aniversários

Sandra
de (?),
cantora
carioca

Conso-
antes de
"subo"
Idosas

4/tour. 5/ecoar — mansa — sofás. 6/salmos. 10/específico.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 17

OPAA
AGRESSIVO

ARROGANCIA
TOLAAMSB
ISODAAO
GCAGENDA

TOURRCEP
ESPECIFICO

DIAÃSÃOS
CEMANOSB

FROABRE
TETAALAC

SERHUMANO
OTIMALOUÇA

ASOFASAR

Comu-
nicado de
dívida a
pagar

Entidade
dos advo-

gados
(sigla)

Hostil;
violento
(Psicol.)

Orgulho
exage-
rado

Erva
usada em
saladas

Barra (?),
cidade
flumi-
nense

Advérbio 
de tempo
(Gram.)

City (?),
passeio
turístico

Cader-
neta de

registros

Condutor
de água

Suportes
para

roupas,
em lojas

Poemas
do rei
Davi

(Bíblia)

(?) e
salvos:
ilesos 

Repercutir
(o som) 

Tive 
medo

"Ô (?)
Alas",

marchinha

Lição 
dada pelo
professor

A primeira
e a última

vogais

Conjunto
de porce-
lana para
comida

Melhor
conceito
escolar

Assentos
das

visitas

Ao (?)
livre:
a céu
aberto

Boba;
ingênua
A vogal
do pingo

Bebida
de limão

Alimento do
tamanduá

O código
postal

Sucede
o "E"

Vestígio do
pé no solo
Forma do 
durex (pl.)

Exclusivo;
próprio
501, em
romanos

Um
século

A mama
da vaca

O homem
Muito

boa; exce-
lente

Criatura como
o Shrek (Cin.)

Mercadorias para
aniversários

Sandra
de (?),
cantora
carioca

Conso-
antes de
"subo"
Idosas

4/tour. 5/ecoar — mansa — sofás. 6/salmos. 10/específico.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br© Revistas COQUETEL

BANCO28

T G C
R E T R O A T I V A
I N S U F L A D O S

R I G B Z T
D I A S T O L E E

C U M E A V A L
M O T O R D A N O

F O MO D O E D
A E R A P O L E
C R I M I N A L WI

M T L M E A N
P I A D A S A G P D

R C D O S E S
V I C I O A G O

P R O V O C A D O R

Que influi
sobre o
passado
(fem.)

Cão usado
na caça

às lebres

Estrutura
montada 

em eventos
artísticos

O regime 
de governo
vigente na

China

Palco da
morte do
rei Leôni-
das (Hist.)

(?) do
Pescador:
é usado

pelo Papa 
Ponto no

qual o alpi-
nista finca
a bandeira

Garantia
exigida

em finan-
ciamentos
(?) moral: 

conse-
quência

da calúnia 

Máquina
sujeita a

pane
Brado do
flamenco

Dedica-
ção cons-

tante e
excessiva 

A perícia
que coleta
provas do
homicídio

705, em
romanos

Significar,
em inglês

Operação
de trans-
ferência
bancária

Victor
Rasuk,

ator dos
EUA

Pedido
feito a

barman
(pl.)

Pedido de 
licença no
terreiro de
umbanda

Local de realização do
casamento do Prínci-
pe Harry (Inglaterra)
Faculdade de falar

Verdade evidente
Físico que desen-
volveu o primeiro

reator nuclear

Incitados;
instigados
Movimento
cardíaco

"Dois", em
"dígrafo"
A mãe de
Set (Bíb.)

Diz-se do
decote

acentuado

Anedotas
Costume 

prejudicial
como o

tabagismo

União;
conexão

Triste, em
inglês

Régua para medir a
altura de tonéis

 A parte mais íntima
de um ser

Maneira
de fazer
Amerício
(símbolo)

3/agô — sad. 4/mean. 5/âmago — apego — parêa. 10/insuflados.

Houve tempo em que nós também éramos insensatos e desobedientes, vivía-
mos enganados e escravizados por toda espécie de paixões e prazeres. Vivía-

mos na maldade e na inveja, sendo detestáveis e odiando uns aos outros. 
Mas, quando, da parte de Deus, nosso Salvador, se manifestaram a bondade 
e o amor pelos homens, não por causa de atos de justiça por nós praticados, 
mas devido à sua misericórdia, ele nos salvou pelo lavar regenerador e reno-

vador do Espírito Santo, que ele derramou sobre nós generosamente, por 
meio de Jesus Cristo, nosso Salvador. Ele o fez a fim de que, justificados por 
sua graça, nos tornemos seus herdeiros, tendo a esperança da vida eterna.

TITO 3:3-7
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Cascavel – A fase decisiva das 
competições segue colocando 
à prova o físico e o psicológico 
dos jogadores. Toda partida 
é decisiva e qualquer vacilo 
pode causar a eliminação. De-
pois das fortes emoções contra 
o Pato Branco, pela LNF, hoje 
será a vez do Cascavel Futsal 
abrir o duelo com o Foz Cata-
ratas pela terceira fase da Série 
Ouro do Campeonato Para-
naense. A partida está marca-
da para 19h30, no Ginásio da 
Coopavel. O jogo da volta será 
na próxima segunda-feira (30), 
em Foz do Iguaçu.

“É mais um duelo difícil, 
equilibrado, mas vamos fortes 
para esse confronto sabendo 
que teremos um adversário 
que também tem seus objeti-
vos”, repetiu o técnico Lucas 
Chioro, que deve promover al-
gumas alterações na formação 

inicial para a partida. 
“Outro clássico paranaen-

se, com a diferença que o pri-
meiro jogo é aqui e precisamos 
fazer valer o mando de quadra 
para conquistar um resultado 
positivo e ter a vantagem para 
a volta”, completou o goleiro 
Matheus.

Liga Futsal – Os cruzamen-
tos das quartas-de-final da 
Liga Futsal estão definidos de-
pois dos jogos disputados no 
início desta semana. A última 
equipe a assegurar a classifica-
ção foi o Magnus, com uma vi-
tória por 4 a 1 sobre o Joaçaba. 
Agora, o time de Sorocaba irá 
enfrentar o Minas Tênis. Os ou-
tros três confrontos serão entre 
Tubarão x Atlântico, Cascavel x 
Assoeva, ACBF x Joinville. 

A LNF confirmou as datas 
dos jogos na tarde de ontem 
(25). A partida de ida, em Ve-

nâncio Aires, será no dia 5 de 
novembro, domingo. A volta 
está marcada para dia 13, se-
gunda-feira, em Cascavel.

Cascavel recebe o Foz 
em duelo pelo estadual

Curitiba – Bem próximos de 
confirmarem seus rebaixamen-
tos, Santos e Coritiba se en-
frentam nesta quinta-feira (26) 
no “jogo dos desesperados”. A 
situação do time paranaense é 
bem mais crítica, com apenas 20 
pontos conquistados ao longo 
dos 28 jogos. O Santos está dez 
pontos na frente, mas apenas 
uma posição acima – 18º lugar. 

O jogo na Vila Belmiro co-
meça às 21h30, e o Peixe pre-
cisará se recuperar da goleada 
sofrida para o Internacional. 

Para isso, terá força máxima 
com os retornos de Soteldo, 
Jean Lucas e João Paulo, que 
cumpriram suspensões na úl-
tima rodada. 

Dono de um dos piores ata-
ques do campeonato, o Coriti-
ba precisará de uma campanha 
de campeão nos jogos que res-
tam para se livrar de um retor-
no à Série B. Os meias Willian 
Farias e Bruno Gomes podem 
aparecer como novidades na 
equipe que vem de duas der-
rotas consecutivas. 

Rio de Janeiro - A Conmebol 
divulgou ontem a equipe de 
arbitragem que vai conduzir 
a final da Libertadores entre 
Boca Juniors e Fluminense, 
no dia 4 de novembro, no 
Maracanã. O experiente Wil-
mar Roldán será o árbitro da 
partida. Os assistentes serão 
os também colombianos Ale-
xander Guzman e Dionísio 
Cruz. Juan Lara, do Chile, é o 
responsável pelo VAR.

Não é a primeira vez que 

Roldán vai apitar um jogo do 
Fluminense nesta edição do 
torneio. O árbitro conduziu 
a estreia do Tricolor diante 
do Sporting Cristal e tam-
bém apitou o duelo com o 
River-Plate, na quinta roda-
da da fase de grupos. A últi-
ma partida de Roldán nesta 
Libertadores foi justamente 
com o Boca Juniors, no jogo 
de ida da semifinal diante do 
Palmeiras, que terminou em-
patado, em La Bombonera. 

Santa Helena - A Rede de 
Esportes dos Municípios 

Lindeiros ao Lago de Itaipu 
definiu detalhes para a 

realização do projeto Mais 
Verão ao Lago de Itaipu 

2024, que acontecerá entre 
os dias 12 de janeiro e 31 

de março, nos diversos 
municípios da região. 

Também já estão definidos 
vários dos torneios 

que acontecerão nas 
modalidades de futebol, 

bocha, vôlei de praia, 
handbeach, entre outros. 

Os organizadores 
aguardam aprovação 

de patrocínio da Itaipu 
Binacional para o Mais 

Verão, que está em fase de 
finalização. Uma questão 

discutida na reunião 
foi a aprovação de uma 
contrapartida de 80 mil 

reais, disponibilizada 
pelo próprio Conselho 

dos Lindeiros, valor que 
será dividido entre os 

municípios, garantindo que 
cada um tenha um fundo 
de 5 mil reais para cobrir 

despesas com premiações 
e arbitragem, conforme 

destaca Cristiano Metzner.

Londrina – No último final de 
semana foram conhecidos os 
campeões dos Jogos da Juven-
tude do Paraná (Jojups) 2023, 
que tiveram a fase estadual 
realizada em Londrina. O título 
geral na somatória de pontos 
das 15 modalidades disputa-
das ficou com Curitiba.

Entre os municípios da re-
gião oeste, três ficaram entre 
os dez primeiros colocados. 
Foz do Iguaçu terminou na 
quarta colocação, enquanto 
Toledo e Cascavel finalizaram 
em quinto e sexto, respecti-
vamente. Marechal Cândido 

Rondon fechou a lista dos dez 
primeiros. 

Segundo o coordenador 
dos Jogos da Juventude, Ag-
naldo Luiz Baldo, mesmo com 
adversidades, as competições 
finais dos Jojups foram um su-
cesso. “Tivemos alguns proble-
mas por causa de ventanias, 
mas conseguimos superar as 
dificuldades, realizamos uma 
abertura com ginásio lotado e 
as competições aconteceram 
da melhor maneira possível 
tanto nas modalidades cole-
tivas quanto nas individuais”, 
comenta Baldo. 

Santiago - O brasileiro Lucas 
Verthein conquistou a meda-
lha de ouro na prova de Single 
Skiff masculina nos Jogos Pan-
-Americanos de Santiago-2023 
e quebrou um jejum de 36 anos 
para o Brasil. Além disso, Bea-
triz Cardoso ficou com a prata 
na disputa feminina. A con-
quista ainda marcou um título 

inédito de um remador brasi-
leiro nesta prova.

A ginástica também se-
guiu conquistando medalhas. 
Foram quatro medalhas con-
quistadas nas finais por apa-
relhos: uma de ouro, duas de 
prata e uma de bronze, com 
Rebeca Andrade, Arthur Nori e 
Flávia Saraiva.

Remo conquista medalha 
histórica no Pan no Chile

Colombiano apitará 
final da Libertadores

 CORITIBA.COM

Duelo da ZR fecha 
rodada do Brasileirão

Com o pior ataque do Brasileirão, Coxa 
segue lutando conta o rebaixamento

 ASSESSORIA 

 Mais Verão terá 
premiação alta

Região no Top 10 dos Jojups

Time finalizou preparação para encarar o Foz



10 Quinta-feira 26 de outubro de 2023 AutomóveisAutomóveis esportes@cascavelnews.com.brpor Luiz Aparecido/OPARANÁ 

 

 

 
 

GOVERDO DO ESTADO DO PARANÁ 
SECRETARIA DE ESTADO DA ADMINISTRAÇÃO E 
DA PREVIDÊNCIA - SEAP 
DEPARTAMENTO DE LOGISTICA PARA CONTRATAÇÕES PÚBLICAS – 
DECON 

AVISO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA Nº 015/2023 
PROTOCOLO: 21.046.971-0 
OBJETO: audiência pública, que antecederá a Contratação de empresas 
para a prestação de serviços de regularização documental de imóveis 
integrantes do patrimônio imobiliário estadual, localizados em todo o 
território do Estado do Paraná, e registrados em Transcrição das 
Transmissões, preferencialmente para aqueles sem ocupação definida, 
mediante as aprovações em Prefeituras e Cartórios de Registros de 
Imóveis paranaense, a fim de abertura de matrículas individualizadas.  
A retirada do Edital de Convocação para Audiência Pública n° 015/2023 
e o Termo de Referência do respectivo objeto estão disponíveis: 
 www.comprasparana.pr.gov.br, www.transparencia.pr.gov.br 
 
DATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA: 14/11/2023 às 14:00 hrs 
 
Endereço https://us02web.zoom.us/my/seapdecon 
 
Informações complementares: www.comprasparana.pr.gov.br 
DECON/SEAP. 

 
 

BMW revela suas atrações no
Salão de Mobilidade do Japão

O stand da BMW no Japan 
Mobility Show 2023, em Tó-
quio, concentra-se nas mais 
recentes inovações e visões 
pioneiras nas áreas de foco 
da eletrificação e digitaliza-
ção. Anteriormente conhecida 
como Salão Automóvel de Tó-
quio, esta feira é palco da es-
treia mundial do novo BMW X2. 
O compacto SAC também está 
sendo oferecido pela primeira 
vez em uma versão totalmen-
te elétrica sob o nome de BMW 
iX2 e apresenta uma riqueza de 
inovações digitais. O BMW Vi-
sion Neue Klasse também fará 
sua primeira aparição no con-
tinente asiático, apenas algu-
mas semanas após sua estreia 
global no salão IAA Mobility em 
Munique. Este Vision Vehicle 
oferece uma visão futura da 
experiência de condução e de 
utilização do futuro – que se 
tornará realidade a partir de 
2025 com a chegada dos mo-
delos Neue Klasse.

De hoje até o dia 5 de no-
vembro, a BMW apresentará 
uma ampla seleção de seus 
mais recentes modelos e ino-
vações aos visitantes reuni-
dos no centro de exposições 
internacional Big Sight, em 
Tóquio. As tecnologias digitais 
e as formas como podem ser 
aplicadas para melhorar a ex-
periência do utilizador são um 
ponto-chave de foco. O siste-
ma de controle/operação BMW 
iDrive atualizado com QuickSe-
lect no novo BMW X2 abre ca-
minho para uma oferta muito 
mais ampla de conteúdo digi-
tal para informação e entrete-
nimento. As novas atualizações 

do BMW ConnectedDrive dão 
aos clientes acesso a ofertas 
inovadoras em áreas como 
jogos no carro e streaming de 
vídeo e áudio (a disponibilida-
de varia de acordo com o mo-
delo, especificação e país).

O destaque da próxima ge-
ração do BMW iDrive no BMW 
Vision Neue Klasse é o BMW 
Panoramic Vision. A partir de 
2025, os clientes poderão ex-
perimentar a projeção da in-
formação em toda a largura 
do para-brisa nos modelos de 
produção da Neue Klasse.

EXPANSÃO
Com o lançamento do BMW 

iX2, a BMW está avançando 
com o avanço da mobilidade 
elétrica e a introdução do pra-
zer de dirigir localmente livre 
de emissões em novos grupos-
-alvo. A marca tem pelo menos 
um representante totalmente 
elétrico em todos os segmen-
tos de modelos relevantes. 
Outros membros de sua ampla 
linha de mobilidade elétrica, 
juntamente com o BMW iX2, 
também estarão em exibição 
no Japan Mobility Show 2023 
– desde o veículo esportivo 
compacto BMW iX1 até o BMW 
i4 e BMW i5, o BMW iX e o BMW 
i7. sedã de luxo. Ao mesmo 
tempo, a BMW está a demons-
trar claramente como os siste-
mas de propulsão eletrificados 
estão a tornar-se cada vez mais 
importantes também no seg-
mento de luxo. Em Tóquio, a 
marca expõe o BMW i7 M70 
xDrive bem como o BMW XM 
Label Red com sistema de tra-
ção M HYBRID e o BMW X7.

ESTREIA MUNDIAL
Foi o BMW X2 que introdu-

ziu pela primeira vez o conceito 
de Sports Activity Coupé para o 
segmento compacto premium. 
O modelo de segunda geração 
é agora ainda mais distinto e 
inovador e, pela primeira vez, 
também vem numa versão to-
talmente elétrica com a chega-
da do primeiro BMW iX2. Todos 
os detalhes da nova edição do 
SAC compacto serão divulga-
dos quando as comunicações 
começarem oficialmente, em 
11 de outubro de 2023. O novo 
BMW X2 e o primeiro BMW iX2 
farão sua primeira aparição pú-
blica no Japan Mobility Show. 
2023 em Tóquio.

ESTREIA ASIÁTICA
O BMW Vision Neue Klasse 

oferece uma janela para o fu-
turo elétrico, digital e circular 
da marca BMW. O design do 
novo Vision Vehicle apresenta 
elementos de estilo que terão 
uma influência formativa nos 
vários modelos Neue Klas-
se. Uma linguagem de design 
clara, reduzida ao essencial, 
traz os recursos de estilo ca-
racterísticos da BMW – como a 
grade em forma de rim da BMW 
e a torção Hofmeister – ainda 
mais proeminentes.

A experiência do usuário 
apresentada como parte do 
BMW Vision Neue Klasse não 
é menos futurística. A próxima 
geração do BMW iDrive funde 
os mundos real e virtual, ao 
mesmo tempo que expande 
a interação entre o usuário e 
o carro. Desenvolvido para a 
Neue Klasse, o BMW Panoramic 

Vision projeta informações em 
toda a largura do para-brisa. E 
o display central, os botões 
multifuncionais no volante e 
o controle de voz aprimorado 
através do BMW Intelligent Per-
sonal Assistant enriquecem a 
experiência multissensorial do 
usuário oferecida pela próxima 
geração do BMW iDrive.

O BMW Vision Neue Klas-
se também engloba grandes 
avanços na tecnologia de pro-

pulsão. Graças à tecnologia 
BMW eDrive de sexta geração a 
bordo, a eficiência será aumen-
tada em 25%, a autonomia 
será 30% maior e o carrega-
mento será 30% mais rápido. 
O aumento da utilização de 
matérias-primas secundárias, 
bem como a produção eficien-
te de recursos, também terá o 
efeito de reduzir a pegada de 
carbono do ciclo de vida dos 
modelos Neue Klasse.

Nova geração do BMW X2, assim como da sua versão 100% 
elétrica farão sua estreia no Salão de Mobilidade do Japão, que 
começa hoje
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SIGA-NOS:

 Firás Fahs iniciou com vitó-
ria a “maratona do Brasileiro 
de Kart”. Ele venceu a categoria 
F-4 A na 5ª e penúltima etapa da 
Copa Itaipu de Kart, disputada 
sábado (21), no Adrena, Kart, em 
Foz do Iguaçu. 

Firás largou na pole position, 
ganhou a primeira e a segunda 
bateria, mas na segunda sofreu 
uma penalização por causa do 
bico e caiu para a quarta coloca-
ção. Na soma das duas, garan-
tiu a segunda colocação no grid 
de largada da Final, quando 
novamente venceu, garantindo 
a primeira colocação na etapa, 
ao somar 42 pontos, contra 35 
de Pedro Calegário, o segundo 
colocado. Com a vitória, Firás 

amplia sua vantagem na lide-
rança da competição. Agora ele 
soma 202 pontos, contra 165 do 
vice-líder Rodrigo D’Agostini. 

Firás destaca que a prova foi 
importante em sua preparação 
para o Campeonato Brasileiro, 
no qual disputará a categoria 
Júnior, de 11 a 18 de novembro, 
no Kartódromo da RBC, em Ves-
pasiano, região Metropolitana de 
Belo Horizonte (MG). “Todo o tra-
balho está  volta voltando para o 
Brasileiro”, acentua Firás.

Firás retorna à pista no pró-
ximo sábado, quando disputará 
a 9ª etapa da Copa São Paulo 
Light, no Kartódromo Aldeia da 
Serra, em Barueri, na Grande São 
Paulo. 

Sorteio de escapamentos no Brasileiro
As categorias Graduados, Sênior AM, Sênior Pro, Júnior 

Menor, Júnior e Novatos – que serão disputadas dentro do 
Grupo 2 do 58º Campeonato Brasileiro de Kart – terão seus 

escapamentos sorteados durante a competição nacional, que 
acontecerá entre os dias 11 e 18 de novembro no kartódromo 
RBC Racing, em Vespasiano (MG). A marca Spinery equipara 
as categorias Graduados, Sênior Am e Sênior Pro; enquanto 

que a Roma estará nas Júnior Menor, Júnior e Novatos. 

Inscrições abertas para a grande final 
da temporada do kart de Pato Branco

Zonta é o maior vencedor no Velocitta
Em momento decisivo, a Stock Car chega a sua 10ª etapa na temporada 2023 

neste fim de semana no Velocitta, na cidade de Mogi Guaçu, no interior de São 
Paulo. Um palco muito conhecido pelo paranaense Ricardo Zonta, maior vencedor 
da categoria no circuito, com três vitórias. Além disso, são sete pódios para o 
paranaense, sendo três deles no segundo lugar. Um retrospecto invejável na 
pista mais técnica do calendário. Zonta está na quinta posição na classificação, 
com 205 pontos e segue na briga pelo título. Está a apenas 22 de Rubens 
Barrichello, vice-líder neste momento, e a 44 do líder Gabriel Casagrande. 

 D
IV

U
LG

A
Ç

Ã
O

Fechando a temporada do 
Campeonato Pato-branquense 
de Kart, a 3ª e última etapa será 
disputada no dia 2 de novembro 
no Kartódromo Ayrton Senna, 
em Pato Branco, no Sudoeste 
do Paraná. A disputa pelo título 
do campeonato está totalmente 
aberta em todas as categorias, 
até mesmo para quem não dis-
putou as duas primeiras etapas, 
uma vez que a última rodada 
prevê pontuação dobrada em 
suas três baterias. Além disso, o 
regulamento prevê um descarte 
obrigatório.

Após a disputa de duas eta-
pas, os líderes do Pato-bran-
quense de Kart são Benício 
Correa (Escola), Enzo Cereser 
(Mirim), Bernardo Cavalcante 
(Cadete), Flávio Pacheco (125cc), 
Heleno (Força Livre), Diego 
Balem (F-4 183 kg) e Ricardo 
Cavazzola (F-4 200kg).
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O restaurante do kartódromo, 
sob nova gerência, terá café da 
manhã, almoço e lanches e na 
sexta-feira (10) o Kart Clube 
Pato Branco oferecerá um chur-
rasco para recepcionar pilotos e 
equipes.

A inscrição paga de forma 
antecipada dará isenção na taxa 
de pista para treinos. Na semana 
da prova a pista estará liberada 
para treinos apenas para pilotos 
já inscritos. As inscrições para a 
3ª e última etapa do Campeonato 

Patobranquense estão abertas 
no Portal Kart Motor (https://
www.kartmotor.com.br/inscri-
cao/campeonato-patobran-
quense-2023). Assim que o piloto 
preencher e enviar o formulário, 
receberá um e-mail automático 

com as instruções para o devido 
pagamento.

Os campeões pato-bran-
quenses da Mirim, Cadete, F4 
183 e F4 200 ganharão como 
prêmio a taxa de inscrição para 
o Sul-Brasileiro. 

Firás Fahs vence penúltima etapa da Copa Itaipu de Kart
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Valor das inscrições até 6 de novembro
Mirim / Cadete / Escola – R$ 100,00
F4 / Força Livre / 125cc – R$ 350,00
RD – R$ 300,00

Após 6 de novembro
Mirim / Cadete / Escola – R$ 100,00
F4 / Força Livre / 125cc – R$ 400,00
RD – R$ 350,00

A etapa final do Pato-
branquense de Kart será 
disputada no dia 12 de 
novembro no Kartódromo 
Ayrton Senna

Firás Fahs comemora a vitória na 5ª etapa da Copa 
Itaipu, na arrancada rumo ao Brasileiro de Kart
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Curitiba - A PCPR (Polícia Civil 
do Paraná) está ofertando 123 
vagas de estágio para estudan-
tes dos ensinos médio, técnico 
e superior em 39 municípios pa-
ranaenses. As inscrições estão 
disponíveis desde ontem (25) 
até 23h59 do dia 31 de outu-
bro. Oitenta e oito vagas são do 
nível superior, 12 para pessoas 
de nível superior com deficiên-
cia, 15 para alunos do ensino 
médio regular e cinco para en-
sino médio e profissional inte-
grado, além de três para nível 
técnico subsequente. As vagas 
de nível superior são voltadas 
para estudantes dos cursos de 
Direito, Informática, Psicologia 
e Arquitetura.

Os interessados devem 
preencher o formulário dispo-
nível no site da PCPR e se ins-
crever na vaga ofertada no site 
da Central de Estágios do Para-
ná. Os candidatos terão o his-
tórico escolar analisado. Para 
cada uma das vagas, os três 
mais bem classificados pela 

Polícia Científica do Paraná celebra 22 anos
A PCP (Polícia Científica do Paraná) comemora, nesta semana, 22 

anos como órgão central de perícia oficial do Estado. Durante essas duas 
décadas, a instituição se destacou na atuação estratégica como elo inte-
grador do Sistema Único de Segurança Pública e o Sistema de Justiça. 
Seu compromisso com a verdade, ciência e justiça é evidenciado em 
seu brasão oficial. Desde o início das atividades periciais no Paraná, em 
1892, até os dias atuais, gerações de profissionais dedicados e qualifica-
dos passaram por suas unidades, deixando um legado de conhecimento, 
ética, compromisso e inovação. De acordo com o Diretor-geral da Polícia 
Científica, Luiz Rodrigo Grochocki, a PCP é uma instituição que honra o 
legado deixado pelas gerações que nos antecederam e que busca constan-
temente se aprimorar para atender às demandas da sociedade paranaense 
com eficiência e qualidade. 

“É uma enorme satisfação observar esses 22 anos da PCP, a instituição 
evoluiu muito, tivemos um importante investimento em equipamentos, 
infraestrutura, pessoal, viaturas, isso trouxe uma melhoria nos serviços 
prestados à população paranaense e às demais forças de segurança, 
contribuindo para uma maior efetividade do trabalho da polícia e de todo 
o sistema de justiça”, destaca o oficial criminal e Diretor de Operações, 
Ciro Pimenta. 

Polícia Civil oferta 123 vagas de 
estágio em 39 municípios do PR

média acadêmica e aprova-
dos em análise curricular serão 
chamados para entrevista pes-
soal em uma unidade da PCPR.

São requisitos para candi-
datura o estudante ter idade 
mínima de 16 anos, possuir ca-
dastro ativo e atualizado no site 
da Central de Estágios, não pres-
tar estágio simultaneamente em 
mais de um órgão estadual, per-
tencer a uma das instituições de 
ensino conveniadas com o Go-
verno do Paraná e não ter feito 
estágio de nível médio, técnico 

ou superior vinculado à Central 
de Estágio no prazo máximo de 
dois anos.  Para mais informa-
ções acesse www.policiacivil.pr.
gov.br/estagio. 

VAGAS
As cidades que possuem 

vagas abertas são: Curitiba, São 
José Dos Pinhais, Campo Largo, 
Rio Branco Do Sul, Colombo, 
Piraquara, Almirante Taman-
daré, Alto Maracanã, Bocaiúva 
do Sul, Campina Grande do Sul, 
Pinhais, Quatro Barras, Pato 

Branco, Foz do Iguaçu, Cas-
cavel, Telêmaco Borba, Ponta 
Grossa, Lapa, Chopinzinho, Me-
dianeira, Guaíra, Bandeirantes, 
Ubiratã, Dois Vizinhos, Arapoti, 
Clevelândia, Ortigueira, Paloti-

na, Pontal do Paraná, Primeiro 
de Maio, Santa Helena, Arapon-
gas, Maringá, Rolândia, Irati, 
Marechal Cândido Rondon, 
Araucária, Engenheiro Beltrão, 
União da Vitória. 

FABIO DIAS/EPR/AEN
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BMW 32 0I 2012
Preta, gasolina, 70 mil km, interior 
em couro caramelo, 4 pneus 
Goodyear novos, luxuosa, completa, 
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 72.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-209065.

JEEP COMPASS LIMITED
2.0, 16V 4x2, 2018, preto, flex, 
automático, luxuoso, completo, 
higienizado, espelhado, impecável. 
R$ 130.000,00. F: (45) 99988-3377.
  CI-209063.

MERCEDES C200
Avantgarde 1.8 16V, 184 cv, 2011, 
prata, 4 pneus Goodyear novos, 
luxuosa, completa, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 73.000,00. 
F: (45) 99988-3377.  CI-209066.

VERSA 1.6 SV FLEX
2016, prata, 47 mil Km, 4 pneus 
novos, completo, higienizado e 
espelhado. Impecável. R$ 48.000,00. 
F: (45) 99988-3377.  CI-209069.

CAPTIVA SPORT
16V, 185cv, 2010, prata, bancos 
em couro, luxuosa, completa, 
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 40.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-209071.

CAPTIVA SPORT 2.4
16V, 185cv, 2014, azul, bancos 
em couro, luxuosa, completa, 
higienizada e espelhada. Impecável. 
R$ 59.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-209070.

OMEGA CD 3.6
V6, 24V, 255cv, 2005, prata, luxuoso, 
completo, higienizado e espelhado. 
Impecável. R$ 30.000,00. F: (45) 
99988-3377.  CI-209068.

OMEGA CD 3.6 BLINDAD
Blindado, 2005, prata, luxuoso, 
completo, higienizado, espelhado, 
impecável. R$ 30.000,00. F: (45) 
99988-3377.  CI-209072.

OMEGA FITTIPALDI 3.6
V6, 24V, 258cv, blindado, 2008, 
preto, gasolina, luxuoso, completo, 
higienizado e espelhado. Impecável. 
R$ 40.000,00. F: (45) 99988-3377.  
CI-209067.

RANGER XLS 2.2 4X4
2018, prata, diesel, cabine dupla, 
automática, capota marítima, protetor 
de caçamba, engate removível, 
som, pneus novos, higienizada e 
espelhada. Impecável. R$ 185.000,00 
F: (45) 99988-3377.  CI-209062.

WILLIAN VENDE
Vende apart. no São Cristóvão, 
com 2 quartos, mais dependências, 
churrasqueira na sacada, com total 
de 71m² área total, sendo 58m² área 
privativa por apenas 220 mil. F: (45) 
99922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-209049.

WILLIAN VENDE
Vende apart. no Park Vitória, sendo 
com 2 quartos, mais dependências 
no pavimento térreo, medindo total de 
55,14m², por R$ 150.000,00, podendo 
ser negociado veículo como parte de 
pagamento, financiamento, cartão de 
credito, soja, etc. Contato:  Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-209045.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Country, com 
124m² de construção sendo em 
condomínio, 1 suÍte, 2 quartos 
mais dependências. Próximo a Rua 
Manaus, fácil acesso ao centro e 
saídas para rodovias. Por apenas 530 
mil. Willian Serafim CRECI 19806f.
  CI-209042.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado com 3 suítes, com 
sacada, mais dependências, garagem 
coberta para 1 carro, sendo que tem 
espaço para mais de 4 carros, imóvel 
localizado na esquina, frente para 
2 ruas, por apenas 650 mil. F: (45) 
99922-7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-209047.

WILLIAN VENDE
Vende ou troca casa no Santo 
Onofre com 70m², 3 quartos, mais 
dependências, terreno de esquina 
medindo 15x15 sol da manha, por 
apenas 350 mil, aceita TROCA como 
parte de pagamento, preferência 
terreno. F: (45)  99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-209053.

WILLIAN VENDE
Vende casa no Santa Cruz, 
localizado próximo a Tito Muffato, 
terreno medindo 6,5 x 45 com área 
construída de aprox. 170m² sendo, 
suíte, 2 quartos mais dependências 
com moveis planejados, pé direito 
alto, sobra de terreno, garagem 
coberta. Por apenas890 mil (estuda 
propostas). F: (45)99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-209043.

WILLIAN VENDE
Vende sobrado no Tropical com aprox. 
150m² de área construída, sendo 
98m² averbado, suíte, 2 quartos, 
vaga para 2 carros, alguns móveis 
planejados, ambientes climatizados, 
ótima localização, rua sem saída, por 
apenas 620 mil. Agende sua visita, 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-209051.

WILLIAN VENDE
Vende casa no Florença com aprox. 
60m², sendo 1 suíte, 1 quarto, mais 
dependências sala e cozinha com 
pé direito alto, fino acabamento, por 
apenas 350mil. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
209044.

WILLIAN VENDE
Vende imóvel (industrial, comercial) 
frente BR 277 com aprox. 15m de 
testada para a mesma, área total de 
aprox. 1.050m² contendo um barracão 
de aprox. 270m², ótima localização 
por apenas R$ 1,200.000,00. F: (45) 
99922-7904  Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-209052.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 360m² no 
Brasmadeira, Rua Rio Bonito. R$ 
190.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-209061.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Lote com 1050m² (25x42) na 
região central, Rua Vitória, 770. R$ 
2.290.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-209057.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 455m² (13x35) 
no Cancelli, Rua Alcir da Motta, 
murado (preservação permanente). 
R$ 249.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-209059.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Souza 
Naves Sul, a 300m da Petrocon, ao 
lado da Metalúrgica Turmina, R$ 
2.200,000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-209056.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 270m² (10X27) no 
Santo Onofre, Rua Tupinambás, 
divisa com o Santa Cruz, (preservação 
permanente). R$ 130.000,00. F: (45) 
99155-6699 CRECI J07222.  CI-209060.

IMOBILIÁRIA PARANHOS
Vende lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio e 
Tiradentes. R$ 2.000.000,00. Aceita 
carros e parcelamento. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-209058.

WILLIAN VENDE
vende fazenda de 330 alq. prox. 
cascavel com 70 alq. mec. com 
extrutura para pecuaria pronta sendo 
piquetes barrações reservatorios de 
agua casas por apenas 1.200 sacas 
de soja por alq. Creci 19806f  CI-209037.

WILLIAN VENDE
Vende terreno com 200m² em 
condomínio fechado, localizado 
em Cascavel-PR, acesso pelo 
prolongamento da avenida Barão do 
Rio Branco, próximo ao Ceasa, sendo 
uma das regiões que mais cresce, 
o condomínio conta com portaria, 
salão de festas, estacionamento para 
visitantes, cerca elétrica, liberado 
para construção, com várias casas 
já em andamento, ótima opção para 
investimento ou para construção 
de seu lar, com uma linda vista da 
cidade, por apenas 180 mil.  CI-209054.

VENDE-SE COBERTURA
Balneário SC, 396 m², 4 vagas, 
duplex, piscina, churrasqueira. 
Entrega em Dezembro 2023. Fone: 
(41) 99996- 9212. Creci 21063.  CI-
209291.

VENDO OPORTUNIDADE
Sítio, estrada Rio da Paz, Alto Bom 
Retiro. 8 alq. sendo 2 mecanizados, 
4 em pasto com piquetes, pomar 
com mais de 200 pés de frutas, casa 
em alvenaria, sendo suíte, mais 3 
quartos, área gourmet, banheiro, 
lavabo, lavandeira coberta, ar 
condicionado, tuia, garagem para 
4 carros, açude, poço artesiano, 
apenas 15km da Av. Carlos Gomes. 
Valor R$ 4.000,000,00. F: (44) 99707-
4858 - Creci 23291f  CI-209225.

WILLIAN VENDE
Área de 10 alq. com 7 alq. mec. na 
região do Rio do Salto, por penas 
1.600 sc. o alq. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
209039.

WILLIAN VENDE
Vende área com 12 alq. em Santa 
Tereza do Oeste com 9 alq. mec. por 
apenas 2.100sc o alq. F:  (45) 99922-
7904  Willian Serafim  CRECI 19806f  
CI-209041.

WILLIAN VENDE
Chácara de 10.000m² área com leve 
declive, bom de água rio no fundo, um 
açude sem benfeitorias por apenas 
R$360 mil. F: (45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f.  CI-209035.

WILLIAN VENDE
Vende chácara em Cascavel a aprox. 
3 km da BR 277, ótima localização 
com casa de alvenaria, casa de 
madeira, reserva de mata nativa, 
apenas 2.500 sc. de soja por alq. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-209036.

WILLIAN VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua 
futura CASA DE CAMPO por apenas 
700 mil, aceita troca até 60% do valor. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-209038.

WILLIAN VENDE
Vende chácara com área de 20.000m² 
a aprox. 6 km do asfalto, sendo aprox. 
17 km do centro de Cascavel, com 
beira de rio e mata nativa. Excelente 
oportunidade para ter sua casa de 
campo em uma região rural por 
apenas 300mil. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
209040.

WILLIAN VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com aprox. 
10 alq. mec. em Santa Tereza, bem 
localizada, por apenas 45.000 sc de 
soja, podendo ser negociado, entrada 
mais 3 anos. F: (45)  99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  CI-
209048.

WILLIAN VENDE
Vende chácara com área de 5.000m² 
com matricula individual, sendo aprox. 
3 km do asfalto, ótima para moradia 
ou lazer, estrada boa, topografia com 
leve declive, por apenas 650 mil. 
F: (45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-209046.

WILLIAN VENDE
Vende chácara de 6,5 alq. com aprox. 
4,5 alq. mec. em Cascavel, próximo 
do asfalto, excelente localização, bom 
de água. Por apenas 3.500 sacas 
de soja por alq. sendo um total de 
22.750 sacas, forma de pagamento 
entrada de 50% mais 1 ano. F: (45) 
999227904 Willian Serafim CRECI 
19806f.  CI-209050.

MASSAGEM
Massagem terapêutica, Dores 
Musculares, Estimulante e Relaxante.  
Atendimento com horário marcado. 
Fone (45) 98812-9313 - Dani - Whats.  
CI-209193.

Edição 14.211

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE RENOVA-
ÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A I.RIEDI & CIA – LTDA, inscrita sob o CNPJ 
77.856.995/0016-06, torna público que rece-
beu do IAT, a Renovação da Licença de Operação 
para a atividade de Armazenamento e Comer-
cialização de Agrotóxicos e seus componentes 
afins, instalada na cidade de Maripá – PR, no 
Prolongamento da Avenida dos Farrapos, S/N.
SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVA-

ÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO

A I.RIEDI & CIA – LTDA, inscrita sob o CNPJ 
77.856.995/0016-06, torna público que irá reque-
rer ao IAT, a Renovação da Licença de Operação 
para a atividade de Armazenamento e Comer-
cialização de Agrotóxicos e seus componentes 
afins, instalada na cidade de Maripá – PR, no 
Prolongamento da Avenida dos Farrapos, S/N.
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www.uopeccan.org.br
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Honda CG -160cc 
START 0km

Celular
Smartphone

4º

Imagens meramente 
ilustrativas

    O Complexo Hospitalar Uopeccan é referência no diagnóstico e trata- 
mento contra o câncer, oferecendo quimioterapia e um dos mais modernos 
centros de radioterapia do país. Além de ser credenciado a realizar o 
transplante de fígado e medula óssea. 
    Somente no ano passado, foram realizados 392.587 atendimentos em 
Cascavel e Umuarama! Sua contribuição é muito importante para mantermos 
a qualidade nos atendimentos oferecidos, possibilitando que os pacientes 
recebam um tratamento moderno, com mais chances de cura e conforto.

Ação Entre Amigos
Unindo forças em prol de vidas!

CASCAVEL
(45) 2101-7022 | (45) 98408-4148 (WhatsApp)

UMUARAMA
(44) 2031-0743 | (44) 99116-7662 (WhatsApp).
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Doe seu Imposto de 
Renda para o Hospital 
Pequeno Príncipe

Seu leão pode colorir a 
vida de muitas crianças

ATÉ

27/12

No Brasil, apenas 2,86% do potencial de doação de IR da população foi destinado 
para instituições filantrópicas em 2022. Isso representa mais de R$ 9 bilhões 
que poderiam impactar o cenário da saúde no país.

E você, ao destinar até 6% do seu Imposto de Renda para os projetos do maior  
hospital pediátrico do Brasil, pode contribuir para mudar essa realidade, de  
forma fácil e sem custos.

Ajude a transformar a vida de milhares de crianças e adolescentes.
Acesse doepequenoprincipe.org.br, simule seu potencial de doação,  
preencha o formulário e solicite seu boleto.

Para mais informações, escaneie o QR code  
ao lado e fale com a nossa equipe.

Contamos com você!

doepequenoprincipe.org.br
(41) 2108-3886            (41) 99962-4461

Apoio:
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